

WARTA

Dapat Laporan Warga Drainase Ambrol Kapolsek Ajibarang Tinjau Lokasi

Update - WARTA.CO.ID

Apr 15, 2021 - 09:24



BANYUMAS - Akibat Hujan yang mengguyur wilayah Kecamatan Ajibarang Kabupaten Banyumas, yang terjadi dalam beberapa hari ini menyebabkan kerusakan jalan di beberapa titik. salah satu titik yang mengalami kerusakan yaitu di jalan Nasional, jalan raya Ajibarang - Pancasan, dimana drainase jalan ambrol / longsor akibat erosi yang disebabkan oleh derasnya debit air, karena intensitas hujan yang cukup tinggi.

Mendapat informasi tersebut, Kapolsek Ajibarang AKP Wawan Dwi

Leksono,S.Sos beserta anggota terjun langsung ke lokasi guna melakukan pengecekan, Rabu siang (14/04/2021)

Kapolsek Ajibarang AKP Wawan Dwi Leksono,S.Sos menjelaskan bahwa lokasi kerusakan tersebut berada persis di tepi jalan raya Desa Pancasan Kecamatan Ajibarang Kabupaten Banyumas. Lokasi tersebut merupakan jalan yang menurun sehingga pada saat hujan, aliran/debit air cukup deras membuat erosi.

"Kondisi kerusakan jalan semakin parah Kalau dibiarkan terus, dikhawatirkan pengendara yang melintas akan menjadi korban. Kami akan segera berkoordinasi dengan Dinas PUPR Kabupaten Banyumas agar secepatnya dilakukan perbaikan agar kerusakan tidak melebar ke bahu jalan," ungkap Kapolsek Ajibarang.

Lanjutnya, Untuk mengantisipasi terjadinya kecelakaan lalu-lintas, Kami menghimbau kepada masyarakat terutama para pengguna jalan agar berhati-hati apabila melewati lokasi tersebut terutama saat hujan dan malam hari karena kerusakan berada persis di tepi jalan kondisi jalan yang menurun.

Sementara itu, Kapolresta Banyumas Kombes Pol M. Firman L. Hakim, S.H, S.I.K., M.Si melalui Kapolsek Ajibarang AKP Wawan Dwi Leksono,S.Sos menuturkan bahwa, Demi keselamatan dan kelancaran arus lalu lintas.

"Hal ini menjadi perhatian khusus untuk Pemerintahan Kabupaten Banyumas supaya segera dilakukan perbaikan sehingga masyarakat pengguna jalan yang melintas merasa nyaman dan aman sehingga mengurangi angka kecelakaan lalu lintas," tuturnya.

Jurnalis Indonesia Satu: SoN/***